



## El Gobierno quiere subir el salario mínimo a 1.000 euros tras sus problemas con la reforma laboral

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo, **Yolanda Díaz**, no se ha dado tiempo para lamerse las **heridas políticas provocadas por la aprobación de la reforma laboral** y ha comenzado la negociación con los agentes sociales para abordar la subida del Salario Mínimo Interprofesional (SMI) para este año. El Gobierno ha propuesto un incremento de 35 euros, con carácter retroactivo desde el 1 de enero, lo **que dejaría el SMI en 1.000 euros**.

Díaz ha señalado en varias ocasiones que la subida sería acorde a las **recomendaciones del comité de expertos**, en cuyo informe se recogen tres escenarios para 2022: una subida del salario mínimo a 989 euros mensuales (24 euros más); a 996 euros (31 euros más); o a 1.005 euros (40 euros más). Finalmente se ha optado por el incremento hasta los 1.000 euros, con lo que **pasaría de los 965 euros en 14 pagas** (13.510 euros anuales) en que se sitúa desde el pasado 1 de septiembre **hasta los 1.000 euros también en 14 pagas** (13.944 euros anuales).

En una

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |